



KPÖ-Gemeinderatsklub

8011 Graz – Rathaus
Hofgebäude, Zimmer 114–118

Tel.-Nr.: + 43 (0) 316 – 872 2150
+ 43 (0) 316 – 872 2151
+ 43 (0) 316 – 872 2152
+ 43 (0) 316 – 872 2153

Fax: + 43 (0) 316 – 872 2159

E-Mail: kpoe.klub@stadt.graz.at

Gemeinderat Christian Sikora

Donnerstag, 11. Mai 2017

Antrag

Betrifft: **Grazer Bäder – Saisonkarten billiger machen**

Am 1. Mai sperrten der Freibereich der Auster in Eggenberg und das Margaretenbad auf. Es folgen am 13. Mai das Augarten-, das Stukitz- und das Straßganger Bad.

„So etwas gab es noch nie, aber die Saisonkarte für die Bäder ist im Vergleich zu 2016 billiger geworden – statt 175 Euro kostet sie heuer nur 154,20 Euro“, war von den Bäder-Verantwortlichen zu vernehmen!

Die Saisonkarte hatte bisher eine Gültigkeit bis Ende September. Die neue „verbilligte“ Saisonkarte allerdings nur mehr bis 10. September. Auf den Monat umgerechnet ergibt das eine Anhebung der Saisonkarte von 35,- Euro (alt) auf 38,55 Euro (neu). Von einer verbilligten Saisonkarte kann da bei weitem keine Rede sein!

Die Eintrittskarte in der Auster ist wesentlich teurer als bei den anderen Bädern. Wenn Saisonkartenbesitzer der „günstigeren“ Bäder (Augarten, Stukitz, Straßgang, Margareten) die Auster besuchen wollen, müssen sie den vollen Tagespreis bezahlen. Das ist nicht nachzuvollziehen.

Ich stelle daher namens des KPÖ-Gemeinderatsklubs folgenden

Antrag

Die Verantwortlichen der Stadt Graz und der Beteiligungsreferent mögen mit der Holding Graz Freizeit in Verhandlung treten, um eine verbilligte Saisonkarte für die Grazer Freibäder auszuarbeiten und umzusetzen. Auch sollten die Saisonkarten für alle Grazer Freibäder einheitlich gleich gestaltet werden oder zumindest der Eintritt in die Auster mit Aufzahlung möglich sein.